

ENTREGA DEL III PREMIO DE LA FUNDACION URIACH

El III Premio de la FUNDACION URIACH de Ciencias de la Salud, convocado sobre el tema "Trasplantes de órganos" (v. Revista R.A.M.C. 1992; vol. 7, p. 184), se otorgó al impulsor y director de la Unitat d'Hepatologia de l'Hospital Clínic i Provincial de Barcelona, profesor Joan RODES TEIXIDOR, por su labor pionera de contribución y aportaciones a la realización de trasplantes de hígado en nuestro país.

La entrega del Premio se celebró el 9 de Diciembre de 1993 en el Palau de la Generalitat de Catalunya, en sesión solemne que presidió el Molt Honorable Sr. Jordi PUJOL. Le acompañaron en la mesa presidencial el presidente del jurado Dr. Moisés BROGGI y los vocales profesores Jaume GUARDIA MASÓ, Olegario ORTIZ MANCHADO, Josep A. SALVÁ MIQUEL y José M.^a SEGOVIA DE ARANA, así como el

presidente y el secretario de la Fundación URIACH. Entre el selecto público que llenó el auditorio se hallaban numerosas y distinguidas personalidades de la Medicina y de la industria farmacéutica.

Tras resumir y justificar el profesor SALVÁ MIQUEL, en nombre del jurado, la decisión del Premio, hablaron el presidente de la Fundación Don Joan URIACH MARSAL, para manifestar su felicitación y buenos deseos, y el galardonado Dr. RODES TEIXIDOR, para expresar su gratitud y satisfacción. Finalmente, el Molt Honorable Presidente de la Generalitat Sr. Jordi PUJOL se congratuló y ponderó la importancia de acontecimientos como el celebrado, para el progreso y desarrollo científico del país.

S.V.S.